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●とりい ゆうさく／１９８５年５
月１日生まれ。１７１㎝６７㎏。天神

小(天神ＦＣ)―春日中（ＦＣ前橋Ｊｒ
ユース）―成立高。家族構成は、父、

母、兄、弟、ねこ（ラビちゃん）。好
きな選手は巻 佑樹。長所は明るい。

短所は話をすぐ大きくしちゃう。得意
なプレーはキック。趣味はゲーム（サ

カつく）。好きな言葉は「何とかなる
っしょ」 
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サッカーを始めたきっかけは、小
学校１年生くらいのときに友達がや

るっていってて本当は野球をやろう
と思ってたんですけど、でも友達が

サッカーをやるって言ってたから始
めたみたいな感じです。野球のほう

が好きでした。最初はバリバリのＦ
Ｗっすね。点取り屋っすね。ドリブ

ル大好きでパスあんまりしなかった
です。小学校のときは前橋市の選抜

に選ばれたり、チームの中心でキャ
プテンでした。チームはあまり強く

なくて、市では中堅くらいでした。
コーチが家の親だったんですよ。お

父さんは野球の方が好きだったんで
すけど、何か俺がサッカーやるって

感じになったら、サッカーにはまっ
ちゃって、色々な勉強して資格取っ

たりして今でも監督やってます。学
校ではやんちゃで、クラスでは完全

ガキ大将ですね。わんぱくは、小学
校のときは喧嘩したくらいです。他

の小学校と（笑）。俺は家でゲームし
てたんですけど、友達から『喧嘩売

られたから助け来てよ』って言われ
て、行ったんですよ。そしたら相手

は１０人くらいいるんですよ、こっ
ちは４人くらいなんですけど。『これ

やばくね』って思ったけど取り敢え
ず、相手の番長的存在を皆でやっつ

けて。そしたら何かもうグダグダに
なってきて、こっちも人数少ないか

らやられるじゃないですか。そした
ら友達のお兄ちゃんがちょうど来て

終わったっていう、締りが無い終わ
り方だったんですけど。 

中学のときは前橋でクラブチーム
があるんですけど、そこに入りまし 

 
た。クラブチームを選んだ理由は、

上を目指していたから。やっぱ強か
ったし、部活より全然うまいです。

サッカーは本気でやってました。思
い出に残ってる試合は、３年生のと

き、俺らは群馬県では１番強くて、
絶対に負けないんですけど、その時

はＰＫになっちゃって、群馬県の決
勝戦で。それで俺がＰＫ外して負け

ちゃって。多分チーム始まって以来
の汚点を付けちゃったっていうのは

すごい印象に残ってます。中学のと
きも、まあ番長っすね（笑）。俺の中

学校荒れてたんですよ。だから１年
のときは先輩に良い目で見られてな

くて、結構呼び出されたりしました。
定番ところのトイレに。中学の中で

は悪いほうにいたと思います。確実
に。先生にも目をつけられてました

よ。３年間同じ先生ですからね。そ
の人が生徒指導の先生でずっとその

人です。席も一番前だし。だから席
替えしても全然楽しくないんです

よ。決まってるから。俺の周りは誰
だろうみたいな（笑）。カツ上げした

ことありますよ。残念ながら。でも
あれはあっちが悪いです。何かチャ

リ乗ってたら前から、下向きながら
こいでる奴がきて、避けないんです

よ。で『やべー』と思ったら、ガー
ンってぶつかって、チャリのかごが

ぶっ壊れて。で、その修理代出させ
ました（笑）。相手は野球部なんすよ。

来たんですよ俺の中学に野球の試合
で。そんとき気づいたんですけど、 こいつ野球部だったんだって（笑）。 

   成立に行こうと思ったきっかけ
は、中学のときの監督が成立の総監

督と知り合いで、あそこ良くなるか
らみたいな感じで、練習試合とかや

って目付けてもらって、セレクショ
ン受けたみたいな感じです。試合は

１年目からレギュラーで出てまし
た。２年生のときは強かったけど成

績でなくて、練習試合では負けたこ
と無いんですけど、公式戦では勝て

ないんですよ。何か硬くなっちゃう
んですよ。３年生のときの選手権は、

もうちょっと勝てましたね、悔しい
です。２回戦目の岐阜工も最初、俺

が２点取ってちょー弱いと思って調
子乗っちゃったんですよ。そこで追

いつかれちゃって、慌てるっていう
チームの悪い癖が出ちゃったんです

よね。結局その差で負けちゃったと
思う。自分の点は試合の中での１本

目のシュートなんですよ。だから思
いっきり打っただけなんであんま狙

って無いです。一番思い出に残って
るのは都大会の決勝で帝京に勝った

ことですね。あれは感動しました。 
   駒大を選んだ理由は高校の時の監督

が秋田監督の教え子なんですよ。秋
田さんがコーチやってたときの選手 だったんですよ。１年目は駒大のサッ

カーはくそつまんなかったです。試合
に出れなかったし、サッカーあんまり

やってなかったですね。たまにはＡの
試合とかも出てたりしたんですけど、

あんまやる気がなかったです。最初は
自分にあってないなとも思いました

けど、入ちゃったしやらないといけな
いし、っていうのを４年生になってか

ら感じたんですけど、１、２年生のと
きは駒大のサッカーをやる気なかっ

たです。結局自分で自分の首を絞めて
たんですよ。１年生のときは文句ばっ

かですけど、年が上がってくにつれ
て、やんなきゃいけないっていうのが

でてきます。１、２年のときはこのサ
ッカーを否定しかしなかったですね。

練習もよくサボったし。いま思うとひ
どいっすね。３年の夏過ぎに試合出た

いなって思って、ちゃんとやろうと思
い始めました。全然真面目にやってな

いのに、Ⅰリーグとか出してもらった
りしてたんでちゃんとやらないとい

けないのかなって思って。４年生の最
初もＡチームに入れてくれたりして。

監督には『ちゃんとやれば出れるんだ
よ』とか言われたけど、最初のほうは

あまり響かなかったです。４年になっ
て、走りとかも頑張らきゃなとか思う

ようになりましたね。Ｊｒ．リーグは
出れただけでもましで良かったと思

いますけど、Ｊｒ．リーグで終わって
てもしょうがないんで。やっぱ主役は

トップのリーグ戦なんで、そっちの方
に出たいっていうのはありますけど、

出れなくてもやるしかないんで、今後
のためにも頑張りたいですね。俺にと

ってサッカーとは麻薬です。やめられ
なくなっちゃたみたいな（笑）。 


